



Änderungsantrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Krankenkassenüberschüsse sinnvoll nutzen

Drucksache 17/ 2379

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, sich auf Bundesebene dafür einzusetzen, dass die derzeitigen Krankenkassenüberschüsse der medizinischen Versorgung sowohl im ambulanten als auch stationären Bereich und der Entlastung der Versicherten zugute kommen.

In diesem Zusammenhang ist die Praxisgebühr zu evaluieren und insbesondere auf ihre Tauglichkeit als Steuerungsinstrument überflüssiger Arztkontakte zu überprüfen.

Ursula Sassen
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion